

Lunchkino-Stammtisch

Liebes Forum elle Mitglied

Bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat. Wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüßen.

Am Donnerstag, **5. Mai 2022**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**The Duke**“ des Regisseurs Roger Michell (Grossbritannien 2020) gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus an der Seefeldstrasse, vis-à-vis des NZZ-Gebäudes. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jeder Einzelnen.

Ermässigtter Preis: Fr. 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: Fr. 19.--

THE DUKE

Ein Film von **ROGER MICHELL**

Jim Broadbent und Helen Mirren spielen die Hauptrollen in dieser britischen Komödie, die auf den wahren Begebenheiten eines der spektakulärsten Diebstähle Grossbritanniens basiert. 1961 stiehlt Kempton Bunton, ein 60-jähriger Taxifahrer aus der Arbeiterklasse Nordenglands, Goyas wertvolles Porträt des Herzogs von Wellington aus der National Gallery in London. Sein Motiv: Die Regierung soll die Pensionierten von den Fernsehgebühren befreien!

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.
Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Marianne Ebert und Christine Schmid